

めきっこ



令和7年7月14日

例年より3週間も早く梅雨が終わり、太陽がカッと元気に輝く季節となりました。小学生の植えたヒマワリが満開となり、こちらに顔を向けています。夏ですね。

夏といえば水遊び・プール遊びです。朝から着替えて泥遊びや水遊びをしたり、火・木曜日は4, 5歳児が小学校のプールに行ったりしています。他園の子どもたちとのプール交流もあり、楽しみながら水に親しんでいます。楽しい水遊びですが、朝から気温が高い日には、WBGT(暑さ指数)を参考にして朝早いうちに水遊びをしたり、さらに気温が高い日には部屋の中で過ごすようにしたりしています。暑さの質が昔とは変わってきたので、それに合わせて過ごす工夫が必要になってきています。

安全・安心に夏の遊びができるようにしていきたいと思っています。



水あそび・泥んこあそび・プール



暑い日には水あそびが気持ちいい！朝、登園すると「今日は水あそびできるかな。」と楽しんでいる子どもたちです。部屋で着替えた後は園庭で水あそびや泥んこあそび、プールにも何度も入りに行きました。久世第二保育園・星のこども園との交流もあり、5歳児は一緒にプールに入ったり、天候や気温で入れない日は一緒にふれあい遊びや園庭で水あそびをして過ごしました。何度も顔を合わせていると、自然と顔を覚えて楽しめるようになってきています。

シャワー・体操のあと、プールに入れます。しっかり約束を守って安全に入ろうね。